

L'impact des administrations sur les achats écoresponsables

2008

Les achats des ministères, collectivités locales et autres agences publiques représentent entre 8 et 25% des PNB. Ces achats sont un levier majeur pour soutenir le développement de modes de production et de consommation respectueux de l'environnement et des conditions de travail, favorisant les innovations technologiques.

Le volume d'achats permet d'obtenir un bon prix pour un produit ou un service de qualité et d'inciter les entreprises à adapter leurs offres aux commandes.

Dans le cadre du [Processus international « de Marrakech »](#) qui vise à soutenir les modes de consommation et production durables, le Maroc a été choisi pour un projet-pilote en multi-partenariats avec le Programme des Nations Unies pour l'Environnement, Division Technologie, Industrie et Economie (PNUE-DTIE), l'ONG Enda Europe et le bureau d'études Ecoeff, collaborant étroitement avec le Ministère marocain de l'Environnement et le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) au Maroc. L'objectif est de sensibiliser les acheteurs publics et les producteurs aux achats écoresponsables, en se fondant sur les pratiques d'autres pays et sur une analyse des potentiels de développement local : isolation de bâtiments, filières de récupération et de recyclage de papier, de réparation d'ordinateurs, filières artisanales de reconditionnement de toner pour les imprimantes, produits d'entretiens valorisant les végétaux locaux comme les huiles essentielles de plantes...

- [Le Processus de Marrakech pour une Consommation et une Production Durables](#), document de présentation réalisé par le Programme des Nations unies pour l'environnement (PDF, 800 KO)
- www.enda-europe.org
- <http://www.unep.fr/fr/index.asp>
- <http://www.ecoeff.fr>